



COMPAGNIE D'ASSURANCE SUR LA VIE

La Sauvegarde

SIÈGE SOCIAL : MONTRÉAL le 2 avril 1951

M. A. de Margerie,
Vonda,
Sask.

Cher M. de Margerie,

Je vous confirme la lettre que je vous ai adressée hier et j'accepte en principe la direction de votre campagne de souscription, sujet cependant à l'autorisation des directeurs de La Sauvegarde qui prendront une décision demain à ce sujet. J'ai tout lieu de croire cependant que cette décision sera favorable.

Nous discuterons des conditions de la campagne la semaine prochaine. Je dois, en effet, partir pour Ottawa demain et je suis surchargé de travail actuellement.

Dès à présent je crois pouvoir vous dire que la campagne, d'après moi, devrait être faite sous les auspices de l'Association Catholique Franco-Canadienne. Les montants recueillis dans le Sud et dans le Nord seront affectés aux postes respectifs et du Nord et du Sud. Ce sont des questions que nous discuterons à mon arrivée. Je crois pouvoir être à Vonda autour du 15 mai.

J'ai hâte d'avoir des nouvelles de la compagnie Northern Electric au sujet de la direction des antennes. Je discuterai de nouveau la question avec M. Smith cette semaine.

Demain, je vous enverrai une liste des paroisses avec le chiffre de population, tel que je le trouve dans le Canada Ecclésiastique. Ces chiffres sont très loin de correspondre à la population totale que l'on nous attribue en Saskatchewan. Dans le diocèse de Saskatoon et celui de Régina, on n'indique pas la population des paroisses. Dans Prince-Albert, j'ignore totalement le nombre de familles canadiennes-françaises.

Vous serait-il possible de me retourner cette liste des paroisses que je vous enverrai demain, en corrigeant le chiffre de la population, en l'ajoutant là où il n'est pas inscrit, en m'indiquant également les centres où il se trouve des agglomérations substantielles de canadiens-français qui ne sont pas compris dans le cadre des paroisses.

De plus, je voudrais que vous puissiez inscrire les noms de deux ou trois personnes qui, d'après vous, dans chaque paroisse, pourraient être placées en charge de la souscription. Ces personnes devraient s'adjoindre des auxiliaires, mais ce serait elles qui seraient officiellement en charge.

Pourriez-vous également m'indiquer une ou deux personnes dans chacune des régions suivantes qui pourraient agir comme agents de liaison ou, si vous le préférez, comme chefs de liaison.

Région de Debden
Prince-Albert
Domrémy
St-Brieux
Zenon Park
St-Front, Périgord
Marcelin et région
Battleford
St-Hippolyte et région
du nord
Rosetown
Gravelbourg

Ponteix et région
Willow Bunch et région
Ferland, Meyronne
Régina
Montmartre et région
Radville et région
Sorthoaks et
Bellegarde

Ceci, simplement pour mon information personnelle et parce que dans mes moments de loisir je tente de faire un travail préalable d'organisation.

Je compte sur M. St-Arnaud, peut-être sur M. Jos. Raymond. J'aimerais savoir ce que vous pensez du concours éventuel de M. Norbert Jutras, concours bien entendu qui serait rétribué. Si votre fils Jean était disponible durant les vacances, je crois que nous pourrions l'employer utilement.

Je vous écrirai dès mon retour d'Ottawa et d'ici là, je demeure,

Votre tout dévoué,


Raymond Denis

RD/EM